



Troy Fleming
Directeur municipal
Ville de Fort Saskatchewan, AB

Troy Fleming a œuvré au sein de l'administration municipale pendant 25 ans, occupant divers postes et responsabilités dans divers milieux municipaux. Son succès repose sur son approche axée sur les personnes et sa conviction de l'importance des relations, d'une communication efficace, de décisions fondées sur des données probantes et de l'authenticité.

Troy a débuté sa carrière au sein de l'administration municipale, occupant divers postes dans le comté de Strathcona. Il a d'ailleurs débuté sa carrière à temps partiel, puis a gravi les échelons jusqu'à un poste de gestion dans le domaine des loisirs. En 2010, il a eu l'occasion d'occuper le poste de directeur général de la Ville de Bruderheim, ce qui lui a permis de mieux comprendre les défis auxquels sont confrontées les petites villes en milieu rural. En 2012, Troy est devenu directeur général des infrastructures et de la planification de la Ville de Fort Saskatchewan, une ville dynamique et en pleine croissance, caractérisée par un mélange unique de zones industrielles et résidentielles. En 2017, Troy a été nommé directeur municipal de Fort Saskatchewan, poste qu'il occupe toujours aujourd'hui.

Troy est titulaire d'un baccalauréat en éducation, d'un baccalauréat en commerce et d'une maîtrise en administration des affaires avec spécialisation en administration publique, tous obtenus à l'Université de l'Alberta.

La Ville de Fort Saskatchewan a connu de nombreux succès sous sa direction, notamment des investissements majeurs dans le secteur pétrochimique, l'annexion réussie de nouvelles terres pour répondre à la croissance démographique future et plusieurs investissements importants dans des services améliorant la qualité de vie, comme les loisirs, les services d'incendie et le transport en commun. Si vous lui posez la question, il vous dira toujours que sa plus grande fierté est la constitution d'une équipe de direction résiliente qui soutient une culture d'entreprise forte valorisant l'amélioration continue et l'esprit communautaire.

Ayant siégé au comité des communications et des adhésions de l'ACAM, Troy a contribué à renforcer le nombre d'adhérents et la viabilité de l'organisation tout en s'occupant directement du recrutement de nouveaux membres. Son intérêt pour le poste au conseil d'administration repose sur sa profonde conviction de l'importance du leadership municipal pour la santé et le bien-être de tous les Canadiens, et du rôle que l'ACAM peut continuer de jouer pour soutenir les dirigeants municipaux actuels et futurs de municipalités de tous types et de toutes tailles.

Cette année, Troy recevra le Prix de l'ACAM pour ses 15 années de service. Cela témoigne de la conviction de Troy quant à la valeur de l'ACAM pour la profession. L'expérience des dirigeants municipaux n'a pas été aussi facile ces dernières années, et la nécessité pour une organisation comme l'ACAM de défendre et de soutenir les dirigeants municipaux est plus importante que jamais. Malgré l'incertitude qui règne dans notre profession, il vous dira que l'on peut toujours compter sur les membres de l'ACAM pour s'entraider.